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☆学校の手洗い場が市役所のトイレのように自動になっていないことが、インフルエンザなどの病気
　が蔓延する原因と校医に聞いたが、手洗い場の改修は、地元で要望すべきか議員から要望すべきか
　どちらか。また、平田野中学校の手洗い場は自動になっているのか。学校の設計等について事前に
　文教環境委員会にて協議することはできないのか。

（回答）　　　平田野中学校の状況は把握していないが、手洗い場の件等については文教環境委員会で取
り上げ、教育委員会へ伝える。学校の設計については、地元の建設委員会が指導しており、委員
会に議員も入ることがあるので、議員からも積極的に発信できるように取り組みたい。

☆公園の整備をしていないから、人が来ないように思うが、公園の整備については、どこへお願いす
　ればよいのか。

（回答）　　　自治会で要望としてあげていただき、行政担当課に伝えていく形がある。

　今回も貴重なご意見ありがとうございました。
　議会報告会のあり方については、より分かりや
すくなるよう見直しながら取り組んでまいります
ので、今後ともよろしくお願いいたします。

 ・以前より報告のポイントが絞ってあり、また資料も
　あるので分かりやすくなった。

 ・分かりやすく、要領よくまとめて報告されておりよ
　かった。

 ・各議員の報告時間が短く、中身が分かりにくかった。

 ・議会を身近に感じ取れる良い機会だと思う。

 ・参加者の大半が自治会関係者と思われるため、幅広
　い市民に参加してもらえるよう対応をお願いしたい。

 ・議会報告会でありながら議会以外の質問が多い。

 ・市民に身近な事項が選定されておりよかった。

議会報告会に参加いただいた皆様からのご意見（一部抜粋）


